

SÉJOURNER
STAY

L'hôtel Saint-Julien,

ou la renaissance d'une maison chic
et élégante de quartier !

the rebirth of a chic, elegant townhouse!



LA SOCIÉTÉ GINTO AGITE LE MONDE DE L'HÔTELLERIE ET A INTÉGRÉ L'HÔTEL SAINT-JULIEN DANS SA COLLECTION. CAR ELLE N'A QU'UNE VOCATION : EMPRUNTER LES CODES DES GRANDS ÉTABLISSEMENTS POUR LES ADAPTER DE FAÇON TRÈS SIMPLE AUX PLUS PETITS. C'EST ABSOLUMENT RAFRAÎCHISSANT !

Cette grande bâtisse typiquement biarrote, située rue Carnot, a toujours abrité les âmes voyageuses. D'abord, pension de famille, elle est naturellement devenue un hôtel familial. Il ne manquait qu'un coup de pouce pour l'intégrer dans cette jolie vie de quartier du cœur de Biarritz.

Et tout passe par l'expérience !

Celle d'un service haut de gamme adapté à l'hôtellerie traditionnelle en intégrant des choses simples, des petites attentions qui font plaisir et participent au fait de s'y sentir bien.

Celle d'un bon petit-déjeuner fait maison, car rien n'est meilleur que descendre au petit matin et sentir les bonnes odeurs de café fumant, d'une brioche juste sortie du four et d'œufs brouillés faits minute.

Celle d'un bar haut de gamme de quartier, ouvert à tous. Il est simple d'y déguster entre amis, un cocktail signature, ou plus classique, avant de finir la soirée ailleurs.

Celle d'une « déco » de style néo basque qui joue sur le bois, la pierre, l'épure, la transparence. Des pièces lumineuses et grandes ouvertes, comme dans sa propre maison.

Celle d'un lieu respectueux de son environnement grâce à son engagement auprès de la Surfrider Foundation. En reversant l'intégrité des dons de ses clients ou en utilisant les produits locaux de la marque EQ, respectant l'intégrité des océans.

Le Saint-Julien n'est qu'expériences. Celles d'un lieu devenu synonyme d'une nouvelle hôtellerie intimiste, basée sur les sens et les choses simples de la vie. Celles d'une maison chic, élégante, mais surtout... vivante !

EN HOTEL SAINT-JULIEN NOW FORMS PART OF THE "GINTO" COLLECTION! THIS HOTEL COMPANY HAS JUST ONE VOCATION: BORROW CODES FROM THE TOP ESTABLISHMENTS AND APPLY THEM DIRECTLY ONTO SMALLER ONES. A KIND OF «ROBIN HOOD OF STARS»... AND IT'S JUST SO REFRESHING!

This large building, typical to Biarritz, has always been a place of refuge for travelling souls on Rue Carnot. Starting off as a family-run guesthouse before making a natural transition to family-run hotel, all it took then was a little bit of help to settle into its new life at the heart of the centre of Biarritz. It's all about the experience!

Top-of-the-range service is brought to a traditional hotel by adding some simple things; satisfying little details that help make you feel totally at ease.

Like a good home-made breakfast: there is nothing better than coming down in the morning to the aroma of coffee being brewed, freshly baked brioche and scrambled eggs made just for you.

Or a high-end local bar open to all. It's so handy for starting the night off with a classic or signature cocktail with friends.

The decor is in the neo-Basque style with wood, stone, simplicity and transparency. Bright, open-plan rooms, just like at home.

Preserving the environment is a priority for us. The Hotel Saint-Julien works with the Surf Rider Foundation: giving all of our guests' kind donations straight to the association and using local products from EQ, a brand sympathetic to the well-being of the oceans.

The Saint-Julien is all about experience, an intimate, new hotel that's based around your senses and the simple things in life. Come and experience this chic, elegant townhouse that is above all... alive!



HÔTEL SAINT JULIEN

20 AVENUE CARNOT
64200 BIARRITZ

CONTACT@HOTEL-SAINT-JULIEN-BIARRITZ.FR
INFORMATIONS | ☎ +33(0)5 59 24 20 39

WWW. HOTEL-SAINT-JULIEN-BIARRITZ.FR